

さわやかな挨拶と響きあう言葉 笑顔いっぱい 稲陵大好き！

<https://www.toryo-j.sapporo-c.ed.jp/>

「雲外蒼天」を心に

教頭 谷口 由香利

2学期は大きな行事がいろいろありました。特に稲陵祭、合唱発表会は準備にかける時間も多く、それだけ取組の熱量が大きい行事です。学校は勉強を学ぶ場ですが、それは教科に限ったことではありません。行事に向けて学級の仲間とともにアイデアを出し合い、取り組む。ときには協力がうまくいかず悩んだりするけれど、先生や親のアドバイスをもらったりしながら乗り越えていく。それはまさに、社会に出る前に必要な「勉強」です。そういった勉強を積み重ね、生徒たちは成長していきます。そして、その成長する姿を見ることが我々教職員の一番の喜びです。この2学期も生徒たちの成長からたくさんの喜びをもらいました。

さあ、明日から冬休みです。様々なイベントがありますが、時間をうまく使ってこれまでの復習に力を入れ3学期に備えてほしいと思います。特に3年生は最後のひと踏ん張りです。受験勉強に精一杯の力を注いでほしいと思います。

「雲外蒼天（うんがいそうてん）」という熟語があります。将棋の藤井聰太竜王・名人がよく揮毫する言葉ですが、「雲を突き抜けたその先には青空が広がっている」という意味で、「どんな困難や苦しみも乗り越えれば素晴らしい結果や明るい未来が待っている」という希望を表す四字熟語です。また、ハワイのことわざに「No Rain, No Rainbow (ノー・レイン・ノー・レインボー)」があります。「雨が降らなければ虹は出ない」つまり「苦しいことがあった後には良いことが訪れる」という意味になります。似たような言葉が世界各地にあるんですね。どこの国でも同じように、人は困難を乗り越え、成長していきます。3学期も生徒たちの成長する姿を楽しみにしています。

キャリア学習日

11月27日（木）に2年生のキャリア学習日として、滋慶学園の専門学校の講師の方々に来校していただきました。2年生の生徒たちは歯科衛生士やネイリスト、IT関係、調理士など、全9講座の中から3つを選び、学習しました。さまざまな職業に関わる体験をさせていただいたり、お話を聞いたりする中で、楽しみながら職業に関する見分を広めることができました。



鉢北ひまわり会主催ひまわり標語表彰報告

優秀賞 3年 中本 心春さん

「笑い声 個性豊かな メロディーが 永遠に響けと 願い続ける」

<冬季休校日と冬季休業中の転送電話について>

全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、札幌市教育委員会では冬休み期間中に、冬季休校日の取組を実施しております。

これに伴い、本校では「1月行事予定表」の通り、1月5日（月）、6日（火）を冬季休校日（学校閉庁日）とさせていただき、この期間は終日転送電話になりますので、御理解と御協力をお願いいいたします。なお、12/29（月）～1／2（金）は学校閉鎖になり、同じく電話は通じませんので御了承ください。

また、冬季休業中は、勤務終了後の16時45分から翌朝の8時15分まで、転送電話による時間外アナウンスに切り替わります。本校への連絡は、勤務時間内にいただきますよう、併せて御協力をお願いいいたします。

1月15日（木）の3学期始業式の日から、通常通り19時から翌朝7時30分まで転送電話となります。

冬季休校日並びに転送電話の取組につきましては、札幌市教育委員会教職員課労務係（211-3853）にお問い合わせください。

<今年度の卒業式について>

今年度の第49回卒業証書授与式は、3月13日（金）10：00より、保護者の出席に人数制限を設げずに実施する予定です。また、1学年は臨時休業日といたします。皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいいたします。

1月行事予定

5日（月）	冬季休校日	26日（月）	昼清掃 常学書局
6日（火）	冬季休校日	27日（火）	5時間授業 会議日 部活動再登校 16:30～
15日（木）	3学期始業式 12:35 下校予定 部活動再登校 15:30～	28日（水）	昼清掃
16日（金）	3年朝学習開始（～2／27） 会議日 部活動再登校 16:30～	29日（木）	5時間授業 生徒協議会
22日（木）	5時間授業 会議日 部活動休養日	30日（金）	6時間授業 2年雪に親しむ取組（5、6校時）
23日（金）	6時間授業 1年雪に親しむ取組（5、6校時）		

※ 1月はPTA資源回収がありません。